

FO-SPSS appelle à la mobilisation du 18 septembre

Le Bureau Fédéral (BF) de la Fédération FO des Personnels des services publics et des services de santé (FO-SPSS) s'est réuni le lundi 1er septembre au 153/155 rue de Rome, 75017 Paris.

À cette occasion, le Bureau Fédéral a fait le point sur la situation économique et sociale du pays dans un contexte politique pour le moins inédit.

Il affirme que la colère des agents des versants territorial et hospitalier de la Fonction Publique est légitime, qu'elle est forte, et qu'elle doit s'exprimer face aux annonces d'économies budgétaires du gouvernement Bayrou, lesquelles fragilisent davantage encore les services publics et ne répondent pas à nos revendications.

Dans ce contexte, la Fédération FO-SPSS soutient toutes les actions et tous les mouvements, existants ou à venir, qui permettront de construire massivement la journée de grève et de manifestation interprofessionnelle du 18 septembre 2025.

Le Bureau Fédéral FO-SPSS demande à l'ensemble de ses structures syndicales de s'organiser pour créer le rapport de force et porter nos revendications.

Le 18 septembre sera un mouvement fort d'unité syndicale, basé sur les revendications, dans un contexte où tout doit être fait pour maintenir la pression sur le nouveau gouvernement, quel qu'il soit.

Le secrétariat fédéral

Paris, le 2 septembre 2025

